

波高通信



<第89号 令和4年2月>

スローガン「チーム波佐見」～新たな可能性との出会い～

2年生陶芸教育～佐世保市うつわ歴史館ほか～

本校では「陶芸教育の精神」を学校経営方針の柱に据えています。1月14日（金）に2年生を対象とした陶芸教育を実施しました。絵付けも体験し、焼き物を通して、地域の歴史や人々の暮らしに思いをはせる1日となりました。



人権学習会～SDGsと人権～ジェンダー問題を中心に～

人権学習会を1月12日（水）に実施しました。
今年の人権教育のテーマは「SDGsと人権～ジェンダー問題を中心に」
SDGsの前提となる「持続可能な開発のための2030アジェンダ」に記される人権重視、特にジェンダー平等についての理解を通して、SDGsへの理解とそれに向けての行動を起こすことを目的に実施しました。生徒の感想・コメントをご紹介します！

私はジェンダー平等というのは、人と人とが支え合い、1つの枠にとらわれない世界のことだと思いました。

ものの見方は一方向だけでなく、様々な方向があることを、改めて実感しました。

男女の中にも体力などの差があることは確かで、その差と差別をどう区別していくのが、これから課題になると思った。



昭和おもしろ遊び塾！

1月10日（月）に波佐見町昭和おもしろ遊び塾のお手伝いとして、野球部メンバーが参加しました。子ども達と一緒に段ボールを積み上げたり、コマ回しをしたりと、高校生も一緒に楽しみました。コロナの影響で、地域の皆さまに接する機会が少なくなっていますが、日頃の感謝の気持ちを伝えられる貴重な機会となりました。



伝統工芸士による絵付け指導

1月27日（木）に、伝統工芸士の江添三光さまをお招きし、波佐見焼絵付けの伝統技法を教えてくださいました。生徒たちは江添さまから筆の扱いを学びながら、慣れないながらも、呉須で美しい伝統紋様を描こうと集中して取り組んでいました。匠の技に触れ、文化を継承する自覚と喜びを感じる時間となりました。



2月の主な行事

- 2日（水）高校入試（前期）※自宅学習～3日
- 4日（金）3年登校日
- 6日（日）商業経済検定
- 8日（火）3年登校日 ※1年自宅学習
- 14日（月）1・2年考査時間割発表
- 18日（金）第4回PTA母の会理事会
- 21日（月）1・2年学年末考査～25日
- 25日（金）3年登校日
- 28日（月）卒業式予行、同窓会入会式
- ※3月1日（月）第45回卒業証書授与式





美術・工芸科卒業制作展



佐世保市博物館島瀬美術センターで卒業制作展「佐世保展」を開催しました。コロナ禍の中、休校で思うように制作が進まなかったり、公募展が無くなったりと、様々な困難がありましたが、6期生16名は人の心を動かす素晴らしい作品を生み出してくれました。来場者にはリピーターも多く、あたたかいお言葉をいただくなど、一人ひとりが自分の影響力を自覚する機会となりました。「ここに『終わり』ここに『始まる』-。」6期生のこれからの活躍に期待してください。お力添えいただいた皆様、ありがとうございました！

